



MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

**Intervención de la Delegación de México en el cierre  
de los trabajos de la primera sesión reanudada de la Quinta Comisión en el  
70º periodo de sesiones de la Asamblea General**

Jueves 24 de marzo de 2016

Muchas gracias, Señor Presidente.

En primer lugar, quisiera agradecer a usted y al buró de la Quinta Comisión por su incansable labor para guiar nuestro trabajo durante la primera sesión reanudada. Valoramos también el trabajo del Secretariado, del personal de apoyo y de todos nuestros colegas durante estas cuatro semanas de trabajo.

Sin embargo, mi delegación expresa su preocupación por la incapacidad de los Estados Miembros de lograr acuerdos en temas importantes de la agenda de trabajo sobre la base del consenso, como es práctica habitual en temas presupuestarios y administrativos.

Varios temas sobre los cuales debimos haber tomado determinación se han quedado para discusión en sesiones futuras. A mi delegación le preocupa el riesgo que ello implica para una progresiva y continua polarización de posiciones, que lejos de fomentar la racionalidad financiera y de gestión que todos valoramos, la obstaculiza.

Señor Presidente,

Nos preocupa particularmente que la Asamblea General haya sido incapaz de cumplir con su compromiso de considerar y decidir las reformas necesarias en materia de financiamiento y el apoyo desde la Sede a las Misiones Políticas Especiales.

Reiteramos nuestra certidumbre de que los arreglos administrativos y presupuestarios actuales para estas Misiones son inadecuados y tienen un efecto adverso para el presupuesto regular, la rendición de cuentas, la gobernanza y la transparencia de la Organización.

Continuaremos buscando subsanar las deficiencias de los arreglos actuales, para responder finalmente a los constantes llamados de urgencia de la Secretaría, de la Comisión Consultiva y de la Junta de Auditores, entre otros.

Regresaremos a este tema en el marco de las discusiones de las recomendaciones del Panel Independiente de Alto Nivel para las Operaciones de Paz (HIPPO), presidido por el ex Presidente de Timor Leste y Premio Nobel de la Paz, Sr. José Ramos-Horta, el cual recomendó la "adopción inmediata" de las reformas propuestas.

Señor Presidente,

Méjico reitera su sostenido apoyo y disposición para seguir participando de forma constructiva en las discusiones sobre este y otros importantes temas de la agenda, a fin de alcanzar una solución integral que cumpla con nuestra responsabilidad en la Quinta Comisión.

Muchas gracias.



PERMANENT MISSION OF MEXICO

**Statement by the Delegation of Mexico at the  
closing of the first resumed session of the Fifth Committee during the  
70<sup>th</sup> session of the General Assembly**

Thursday, March 24<sup>th</sup>, 2016

Thank you, Mr. Chairman.

First, I wish to thank you and the bureau of the Fifth Committee for your tireless efforts to guide our work throughout the first resumed session. We also appreciate the work of the Secretariat, the support staff, and all our colleagues during these four weeks of work.

Nonetheless, my delegation expresses its concerns for the incapacity of Member States to reach an agreement on important agenda items on the basis of consensus, as it is the regular practice in budgetary and administrative matters.

Several items on which we should have taken a decision have been deferred to future sessions. My delegation is worried about the risk this implies due to a progressive continuous polarization of positions which, beyond fostering the financial and managerial rationality we all appreciate, hinders it.

Mr. Chairman,

We are particularly worried that the General Assembly has been unable to fulfill its commitment of considering and deciding on the necessary reforms to the funding and backstopping for Special Political Missions.

We reiterate our views that the current administrative and budgetary arrangements for these Missions are inadequate and have an adverse effect on the regular budget, accountability, governance, and transparency of the Organization.

We will continue to look forward to correcting the deficiencies of the current arrangements, to finally respond to the constant and urgent calls of the Secretariat, the Advisory Committee, and the Board of Auditors, among others.

We will return to this item in the framework of the discussions of the recommendations of the High-Level Independent Panel on Peace Operations (HIPPO), chaired by former President of Timor-Leste and Nobel Laureate, Mr. Jose Ramos-Horta, which recommended the “immediate adoption” of the proposed reforms.

Mr. Chairman,

Mexico reiterates its sustained support and availability to continue to participate in a constructive way in the discussions on this and other important agenda items, with the aim of reaching a comprehensive solution that fulfills our responsibility in the Fifth Committee.

Thank you.